

Polres Morowali Gercep Atasi Mobil Trailer Giant Transporter Yang Tidak Mampu Menanjak Sebabkan Jalan Trans Sulawesi Macet

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKPUBLIK.COM

May 10, 2024 - 18:33



Tampak Personil Polres Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kemacetan arus lalu lintas terjadi di ruas jalan

trans Sulawesi, tepatnya di Desa Puungkuelu, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng), Kamis 9/05/2024 siang.

Kemacetan tersebut disebabkan oleh mobil trailer Giant Transporter yang memuat daging ayam beku dari Makassar menuju PT. IMIP Bahodopi yang tidak mampu menanjak karena jalanan yang licin.

Plh. Kapolsek Bungku Tengah Iptu Yatno, S.H., mengatakan bahwa jalanan licin tersebut disebabkan oleh turunnya hujan, sehingga kendaraan tersebut mundur dan menghalangi pengguna jalan lainnya.

"Kami berupaya membantu dengan alat berat loder untuk mendorong kendaraan tersebut agar bisa menanjak, hingga arus lalu lintas normal kembali sekitar pukul 15.00 WITA," jelasnya.

Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., mengungkapkan bahwa pihaknya telah berupaya untuk mengatasi kemacetan tersebut dengan segera.



"Kami mengimbau kepada pengguna jalan lainnya untuk tetap tenang dan sabar dalam menghadapi situasi ini. Kami juga berterima kasih atas kerjasama dan pengertian dari seluruh masyarakat," tambahnya.

Kapolres juga menuturkan bahwa kejadian kemacetan ini menjadi peringatan bagi pengemudi kendaraan untuk selalu berhati-hati dan memperhatikan kondisi jalan, terutama saat menghadapi cuaca yang buruk.

"Pihak terkait juga diharapkan untuk melakukan perawatan dan perbaikan jalanan yang licin guna mencegah terjadinya kejadian serupa di masa yang akan datang," tuturnya.

Dengan upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian dan bantuan alat berat, kemacetan akibat kendaraan yang tidak mampu menanjak berhasil diatasi, dan arus lalu lintas kembali normal.

“Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas demi kenyamanan dan keselamatan pengguna jalan,” pungkas Kapolres.

(PATAR JS & HUMRES)